



## Regierungsratsbeschluss vom 18. Oktober 2022

Anzug Heiner Vischer und Konsorten betreffend Befahren der Spalenvorstadt für Fahrradfahrer stadteinwärts

---

**P085297**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Heiner Vischer und Konsorten erneut stehen zu lassen.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat mit dem Ratschlag zur Erhöhung der Verkehrssicherheit auf der Achse Burgfelderstrasse-Missionsstrasse-Spalenvorstadt im Zuge von Sanierungsmassnahmen die Befahrbarkeit für Velos in beide Richtungen gelöst. Mit der vom Grossen Rat gemachten Kürzung des Perimeters ist eine erneute Bearbeitung des Vorprojekts zur Spalenvorstadt erforderlich, um eine behindertengerechte Haltestelle Spalendor für das Tram 3 zu ermöglichen. Darin wird abschliessend geklärt, ob und mit welchen Massnahmen der Abschnitt vom Spalendor in die Spalenvorstadt in beide Richtungen für Velos befahrbar gemacht werden kann.

